

Save the date

À l'occasion de la publication de la Note rapide n° 626, l'Institut d'Aménagement et d'Urbanisme Île-de-France a le plaisir de vous inviter à une rencontre sur le thème de l'habitat participatif :

Habitat participatif : un nouvel élan ?

mercredi 9 octobre

14h - 17h30

IAU ÎdF - Salle Delouvrier

15, rue Falguière / Paris 15° M° Falguière

L'habitat participatif positionne l'habitant au cœur du projet et dessine de nouvelles postures chez les professionnels du secteur. Quel est l'avenir d'un mouvement longtemps resté confidentiel et quel rôle souhaite-t-on lui confier ?

Cette question s'organisera autour de deux débats :

• Comment reproduire des histoires singulières ?

L'habitat participatif réinterroge les relations entre les habitants et les professionnels du logement. De ces jeux et enjeux d'acteurs dépendent la réussite du projet. Seront évoqués ici les différentes expérimentations et leurs enseignements. Cette première table ronde sera également l'occasion d'aborder les leviers législatifs attendus et les propositions de la loi ALUR.

• L'habitat participatif dans la fabrique des territoires

Traduction d'aspirations citoyennes à un mode de vie plus collectif, porteur de valeurs sociales, l'habitat participatif donne à voir nos capacités d'innovation.

Mais quel est son rôle dans la fabrique des territoires et quelles réponses apporte-t-il aux enjeux sociaux et sociétaux contemporains ? Quelle est sa place dans l'évolution des modes de production du logement ? L'habitat participatif est-il une fin ou un moyen ?

Seront invités à débattre les acteurs de l'habitat participatif : habitants, architectes, urbanistes, professionnels du logement, associatifs et élus.

Pour confirmer votre présence :

lucile.mettetal@iau-idf.fr

01 77 49 78 21